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A n fra g e 

der Abgeordneten Dr. Eduard MOSER! cS'",/\PP' l!\"fl,Ut-. ~t~t'l,\5ef' 
und Genossen \ ( 
an den Herrn Bundesminister für Justiz 
betre,ffend Rauschgiftwelle 

Es mehren sich die Anzeichen, daß die Rauschgiftwelle 

in der nächsten Zeit auch auf österreich übergreifen 

könnte. Im Bewußtsein der großen Gefahr, die daraus für 

die Gesundheit unserer Bevölkerung und vor allem der 

Jugend erwächst, appellieren die Landesjugendreferenten 

in ihrer Konferenz vor einem Monat an alle zuständigen 

. Behörden, geeignete Maßnahmen geJen das übergreifen der 
I 

Rauschgiftwelle auf österreich einzuleiten. Insbesondere 

sollten strenge Strafen bei 

Gesetze verhängt werden. 

Übertretungen der. einschlägigen 

I 
I 

Die unterzeichneten 

minister für Justiz 

Abgeordneten richten an den Bundes
I 

die 

1.) Reichen die 

greifen der 

A n fra g e 

I 

gesetzlichen Bestimmungen aus, ein über
I 

Rauschgiftwelle ~uf österreich zu verhindern? 

2.) Sind im Zuge der Strafrechtsreform Verschärfungen bei 

der Verfolgung von Rauschgifthändlern beab~tChtigt? 
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